



Media: Merapi

Hari: Sabtu

Tanggal: 04 Januari 2020

Halaman: 2

**TERAS**  
**Trotoar Dibuat Lebar**

REVITALISASI jalur pedestrian kawasan Kotabaru segmen tengah yang menyasar Jalan Jenderal Sudirman Yogyakarta telah dirampungkan. Kawasan ini semakin menarik dan tertata apik bergaya Indis, layaknya Jalan Suroto yang sudah direvitalisasi lebih dahulu.

Selain tetap mempertahankan rindangnya pohon, jalur pedestrian ini dilengkapi bangku taman serta tong sampah dan asbak agar pengunjung turut menjaga kebersihan. Trotoar dibuat semakin lebar dari sebelumnya. Dan bebas dari pedagang kaki lima atau parkir kendaraan. Pengunjung benar-benar dimanjakan dengan suasana baru.

Di kawasan ini pula, proyek ducting atau sistem kabel bawah tanah dimulai. Kabel-kabel yang selama ini melintang di udara, dipindah semua ke bawah tanah melalui saluran yang telah disiapkan. Sebagai permulaan, menyasar kabel fiber optik yang biasa digunakan untuk jaringan internet. Selanjutnya jaringan kabel listrik yang akan dipindahkan.

Revitalisasi pedestrian tahun ini juga menyasar Jalan Sudirman segmen barat, yakni hingga Tugu, Jalan Margo Utomo, Jalan Diponegoro dan Jalan Mangkubumi. Sistem ducting akan dilanjutkan di kawasan revitalisasi, sehingga tahun ini kabel semrawut diharapkan tidak akan dijumpai lagi. Upaya ini patut diapresiasi lantaran jalan protokol tersebut merupakan ikon wajah kota yang sarat sejarah dan budaya.

Seluruh anggaran revitalisasi pedestrian tersebut menggunakan dana keistimewaan DIY yang dikerjakan oleh Pemkot Yogyakarta. Melalui dana keistimewaan tersebut, Kota Yogyakarta memiliki kesempatan untuk membenahi ruang-ruang yang membutuhkan perbaikan. Pedestrian yang dibuat lebar dengan perpaduan gaya modern dan klasik Indis khas Kotabaru, diharapkan memunculkan ruang-ruang publik yang berdampak positif.

Publik berharap, revitalisasi trotoar yang nyaman untuk pejalan kaki ini tidak lagi diganggu dengan hadirnya pedagang kaki lima atau parkir liar. Trotoar harus dikembalikan sesuai fungsinya agar orang semakin gemar berjalan kaki demi mendukung gaya hidup bersih dan sehat. Kiranya fasilitas publik ini dapat semakin terakomodasi dengan baik agar Yogyakarta kian nyaman dikunjungi. \*\*\* -m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005